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Um novo convênio na área de saúde 
também foi destaque em setembro. 
Emer Soluções Médicas é um 
produto alternativo aos planos de 
saúde e possibilita consultas médicas 
presenciais ou por telemedicina, 
indenizações para mais de 900 tipos 
de intervenções cirúrgicas, seguro de 
vida e invalidez. Converse com o 
corretor e conra qual a melhor 
opção para você: (49) 98504-5361 – 
Gustavo.  

O SINPRF/SC renovou o convênio 
com o SESC .  Sindical izados e 
dependentes ganham 10% de 
desconto nos serviços da entidade, 
como hospedagem, academia, entre 
outros. 

Outro convênio rmado foi com a 
empresa Tibre Promotora de 
Crédito, que trabalha com compra 
de consignado com redução de taxas, 
unicação de dívidas, cartões de 
crédito, aquisição de crédito novo, 

regularização de margem negativa de 
crédito e consultoria nanceira. Entre 
em contato com o consultor Jorge 
Wolff (48) 98487.7387.

Na área de seguros, o sindicato 
apresenta a mais nova empresa 
parceira: a Pacheco Seguros, que 
o f e r e c e  s e g u r o s  a u t o m ó v e l , 
residencial, viagem, seguro de vida, 
nanciamentos e consórcios. Solicite 
seu orçamento pelo telefone (48) 
2100-1122. 

Nosso objetivo é lutar junto sempre. Somar forças e zelar pela 
transparência e diálogo.

Foram cerca de três meses de visitas à todas as delegacias do Estado, 
levando informação e dialogando com a corporação de Santa Catarina. 

Agradecemos ao apoio da Sede, representada pelo Superintendente 
André Saul do Nascimento, que nos permitiu acompanhá-los em cada um 
dos encontros.

Encerramos este ciclo com a reunião da 1ª Delegacia de São José.

Reuniões nas Delegacias

OUT/NOV 2021

Nova Gestão
A Comissão Eleitoral realizou, no mês de setembro, a 
homologação das chapas das eleições sindicais para a 
nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal do 
SINPRF/SC, referente ao triênio 2022/2025. 

O estatuto prevê em seu art. 53 que, se houver apenas 
uma chapa inscrita, registrada e homologada, tanto para a 
Diretoria Executiva quanto Conselho Fiscal, a eleição será 
processada por meio de aclamação em Assembleia 
Geral Extraordinária convocada e anunciada na nota 
acima.

Registrou candidatura para a Diretoria Executiva a chapa 
"Unidos para valorizar a todos" e a chapa para o Conselho 
Fiscal, que recebeu o mesmo nome. Ambas foram 
registradas dentro do prazo e cumpriram os 
requisitos estabelecidos no estatuto do sindicato.

Diante da análise realizada pela Comissão Eleitoral, 
decidiu-se pela homologação da inscrição e registro das 
chapas acima citadas. 

Confira quem são 
os membros da 
nova gestão

Diretor Social

Diretor Jurídico

Titular - Cleriton Henrique

Titular - Alesson Amauri Espíndola

Diretor de Saúde

Suplente - Raphael Viaro Pereira 

Suplente - Paulo Sérgio Machado

Diretor de Tecnologia da Informação

Presidente - Paulo Roberto Coelho Pinto
Vice-Presidente - Alexandre Antônio Gonçalves

Diretor Financeiro

Titular - Everson Feuser

Suplente - Romeu da Rosa 

Diretor de Comunicação
Titular - Marcelo Roberto Paiva Winter
Suplente - Eli Cesar Ponticeli

Diretor Parlamentar

Titular - João Batista Motta 

Titular - Arcelino Antônio de Campos

Suplente - Rodrigo Oliveira Rosa

Titular - Evandro Verona 

Suplente - Valmor Gessi dos Santos

Suplente - Trajano Frederico Silva Fagundes

Membro - José Budnik Neto 

Suplente 3 - Everton Artur Borsoi Britto

Presidente Conselho Fiscal - Emerson Heli Cipriani

Titular - Anderson Dal Bó Rosa
Suplente - Gerson Manoel Farias

Suplente 2 - Ivo Heidrich Silveira 

Secretário

Suplente 1 - Glaucia Helena Auras 
Secretário - Walter Arcelino Ramos

AGE já tem data marcada

No dia  28 de outubro será realizada, na sede do SINPRF/SC, a 
Assembleia de Aclamação da chapa eleita para assumir a próxima 
gestão do sindicato. 

Na mesma data, também ocorrerá a Assembleia Geral 
Extraordinária. A pauta da AGE será a Reforma Administrativa, 
festas de nal de ano e outros assuntos.   

Convênio renovado 
com o SESC e mais

Bruna Coelho - MTB\ 0006093/SC



Nem todos os fatores que aumentam as chances 
de câncer de mama podem ser modicados. 
Dados do INCA (Instituto Nacional do Câncer) 
apontam que em 28% dos casos é possível evitar 

a doença com hábitos saudáveis: ✅ Praticar 

atividade física; ✅ Manter o peso corporal 

saudável; ✅ Evitar o consumo de bebidas 

alcoólicas; ✅ Não fumar.

Ÿ Espaço Gourmet; 
Ÿ Área Fitness; 

Ÿ Ofurô;

Ÿ Área infantil;

Ÿ Piscina coberta e aquecida;

Ÿ Férias incríveis, com todo o conforto e praticidade 
de um clube exclusivo.

Ÿ Para conhecer mais acesse www.clubeprf.com ou 
entre em contato pelo fone (48) 99164-7679. 

A dois minutos da areia branca da praia, o Beach Club se 
encontra em um dos destinos mais desejados de Santa 
Catarina. 

Ÿ Bar e restaurante;

O Clube do Patrulheiro, agora chamado de Clube do 
PRF, construirá uma nova sede em Itapema. A área, que 
já pertencia ao clube, será uma associação em formato 
de beach club. O título para se tornar sócio pode ser 
adquirido por R$ 54.990. Após a compra do título, o 
sócio terá direito a usufruir o espaço durante 20 dias por 
ano (6 no verão e o restante em outras temporadas). 
Serão 44 apartamentos iguais. O Beach Club terá 
capacidade para abrigar 220 sócios por mês.

⛱ A nova sede da Associação dos Servidores e Amigos 
da Polícia Rodoviária Federal contará com mais de 7 mil 
m² de áreas privativas e de lazer: 

Ÿ Salão de Jogos; 

A última grande luta do nosso mandato

Iniciamos nosso mandato à frente do SINPRF-SC com um 
enorme desao, que foi a Reforma da Previdência. Se fosse 
aprovado o texto como veio do poder executivo, os policiais 
em sua totalidade teriam de trabalhar até os 60 anos, sem 
nenhuma transição, sem paridade e sem integralidade. Com 
muita luta e diálogo com o poder legislativo, conseguimos 
reduzir os danos da Emenda Constitucional 103/19 (Reforma 
da Previdência), reduzindo a idade para 55 anos (com regra 
de transição de 53 anos para homens e 52 anos para 
mulheres) mas ainda com com grandes dúvidas acerca das 
pensões,  par idade e integral idade,  ao ponto de 
aposentadorias integrais e paritárias de 1986 para cá serem 
questionadas pelo TCU após essa reforma. O sentimento de 
vitória com a redução de danos e ao mesmo tempo de 
derrota de mais perda de direitos de nossa categoria foi 
grande entre nós. Quando achamos que o mar iria se acalmar, 
recebemos com grande preocupação o texto da reforma 
administrativa.

Pelo texto gestado no executivo e enviado ao legislativo 
para aprovação, a PRF deixaria de fazer parte das carreiras 
típicas de estado; a contratação de policiais poderia ser a 
título precário, ou seja, por 2 anos um policial poderia ser 
demitido sem necessidade de processo disciplinar, apenas 
por conveniência da administração. Além do mais, 
poderíamos ter redução de jornada com redução de 
salário, caso fosse conveniente à administração. A PEC 32, 
da forma como foi elaborada pelo executivo, era o Thanos 
do serviço público, arruinando todas as conquistas que 
obtivemos desde a constituição federal de 1988. Mas, como 
sempre aprendemos, nosso patrão (Governo) jamais vai 
nos dar nada de graça. Nós é que temos de lutar com 
sabedoria, força, união e estratégia para arrancar das mãos 
dele (Governo) o que queremos. Foi assim com nossos 
pretéritos guerreiros sindicalistas que, com um movimento 
nacional, obrigaram os constituintes de 1988 a colocarem a 

PRF na constituição e assim é hoje. Nada mudou.

Com um trabalho estratégico, onde o SINPRF-SC foi peça 
primordial, pois conseguimos por meio de gestões com o 
deputado federal Darci de Matos (PSD-SC), que foi o 
relator da PEC 32 na CCJ (Comissão de Constituição e 
Justiça) uma reunião com líderes do Governo a m de que 
pudéssemos expor a insatisfação da categoria e que, a partir 
dali houvesse a inclusão de nossas demandas no texto do 
relator Arthur Maia (DEM-BA), relator da PEC 32 na CEsP 
(comissão especial). Nessa reunião, o deputado federal 
Nicoletti (PSL-RR), que é PRF, defendeu o apoio ao 
destaque que criaria o regime jurídico próprio dos policiais, 
onde todas as injustiças da reforma da previdência 
poderiam ser resolvidas. 

Infelizmente, o destaque do deputado Nicoletti não foi 
aprovado, visto que o Governo, na última hora, trocou 8 
membros da comissão por outros 8 desfavoráveis aos 
servidores públicos. Mas, tivemos uma vitória parcial: 
garantimos, no texto do relator, a integralidade, paridade e 
pensão integral (para morte em serviço ou em decorrência 
do serviço) para todos os policiais ingressos até a 
promulgação da EC 103 (2019). Também conseguimos que 
os efeitos da reforma administrativa para nossos servidores 
administrativos não os atingissem, afetando apenas os que 
ingressarem após a promulgação dessa reforma.

Enm, agora a nossa batalha é no Plenário da Câmara, onde 
não desistiremos do regime jurídico policial e do m dos 
efeitos futuros da PEC 32 aos nossos policiais e servidores 
administrativos. Essa é a última batalha dessa gestão. Ano 
que vem, desejo toda sorte à nova equipe e ao novo diretor 
parlamentar que assumirá com o desao de nosso reajuste 
e reestruturação. Que Deus os ilumine como até aqui nos 
iluminou!

Clube do Patrulheiro lança 
nova sede em Itapema

OUTUBRO ROSA: Prevenir ainda 
é o melhor remédio

Por Alexandre Gonçalves

É com profundo pesar que informamos o 
falecimento de Eno José Tavares, pai do colega 
PRF Sérgio Marques Martins Tavares, da turma de 
96, ocorrido em 27 de setembro. Também 
registramos o falecimento do colega aposentado 
PRF Arildo Fuchs, 57 anos, no dia 10 de agosto. 
Ele era da turma de 94 e era lotado em Mafra/SC. 
Externamos nossos sentimentos aos familiares.

Nota de Falecimento
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